

# Nouvelles de la Semaine

## LE HASARD EST BON COMEDIEN

COMMENT CERTAINS DETECTIVES TOMBENT SANS Y PENSER SUR CE QU'ILS CROIENT ETRE DES VOLEURS DE CAOUTCHOUC.

New-York. — Une pièce d'argent roulant de la main d'un agent de police et allant se placer en arrière de la porte d'un garage, a conduit trois détectives à une cache de voleurs à Williamburg, L.I., où on trouva du caoutchouc pour une valeur de \$75,000, ainsi que des habits de femme, évalués à plusieurs milliers de dollars. Deux hommes ont été arrêtés sous l'inculpation de vol.

Alors qu'il marchait sur la rue en compagnie des détectives Hogan et Downing, le détective Hickey, jouant avec une pièce de dix sous, l'échappa. Celui-ci roula sous la porte d'un garage, pour la retrouver l'agent ouvrit la porte et ne fut pas peu surpris de trouver deux hommes qui lui crièrent de s'en aller.

Devenus soupçonneux, les trois officiers forcèrent l'entrée et arrêtèrent les hommes pour conduite désordonnée, après avoir fouillé; ils trouvèrent le caoutchouc, probablement celui qui fut volé lundi à bord d'un garde venant de la Pennsylvanie.

Les deux copains ont donné les noms de John Gariff et Joseph Lewis. Ils devront paraître en cour, mais n'ont pas eu à fournir de cautionnement.

## LE RUSSELL SERA FERME LE 1er OCTOBRE

L'hôtel Russell, le rendez-vous des politiciens du bon vieux temps, et aujourd'hui l'un des principaux hôtels de la ville, fermera ses portes le 1er octobre. Le personnel a été averti. La raison, c'est que l'hôtel n'est pas payant. Le sort du théâtre Russell, qui appartient à l'hôtel, est en suspens. Ce théâtre a été loué à la Trans-Canada, mais vu les exigences des employés de théâtre sans le rapport des salaires, il a fallu renoncer à plusieurs représentations.

## GRELONS QUI TUENT PLUSIEURS PERSONNES

Sofia. — Dénormes grélons ont tué plusieurs personnes et en ont blessé soixante autres dans la ville de Starisavits, au cours d'un cyclone. Le vent dévasta la plaine de Bant. Pendant la journée, une autre tempête ravagea une partie de la Bosnie.

**MORT SUBITE**

M. Nicolas Young, un vieil employé de la compagnie des tramways d'Ottawa, âgé de 64 ans et demeurant au numéro 266 rue Bronson, est mort subitement près de chez lui lundi midi en descendant d'un tramway de la rue Somerset, près de la rue Bronson. M. Young était bien portant apparemment et cette mort subite a causé une surprise bien dououreuse.

## LA RENAISSANCE DU PAGANISME

Mgr BESSON EST ECOEURÉ DES ABERRATIONS QUI SE MANIFESTENT CHEZ DES CHRETIENS.

Lausanne. — Mgr Besson évoque de Lausanne, Genève et Fribourg, a prescrit, dans toutes les églises et chapelles de son diocèse, la lecture d'un avertissement où il est dit:

"Il faut que le niveau moral soit

tombé bien bas pour que la femme

se résigne aux toilettes outrageantes

que les caprices d'un monde

perverti lui tout porter. Il faut

que le sens des convenances n'ait été

singulièrement affaibli pour qu'on

ne sache plus qu'il est incorrect de

sortir de chez soi avant d'avoir fini de s'habiller.

"Nous sommes écoeurés de constater que de telles aberrations se manifestent non seulement chez les personnes de mauvaise vie qui les sont inspirées, mais chez des chrétiennes, même chez celles qui déraient davantage, à cause de leur position sociale, donner le bon exemple. Nous sommes navrés de penser que la lécherie de tant de mères de famille compromet à jamais l'âme des pauvres enfants sortant des pauvres églises, en les accoutumant à certaines manières de se vêtir qui leur font perdre le sentiment de la pudeur. Contre une parallèle renaissance de paganisme avons nous le grave devoir de réagir, et c'est à l'esprit chrétien des fidèles que nous faisons appel..."

## UNE AUTOMNE TRES HATIF

C'EST CE QUE SEMBLENT INDiquer LES GELEES RECENTES ET LA TEMPERATURE PLUTOT BASSE DES DEUX DERNIERS JOURS.

Springfield. — Les jardins, les vergers, les parterres et les récoltes ont été endommagés, de bonne heure, ces jours derniers, par la gelée, disent des rapports reçus de différents endroits voisins. Cette

gêle a surtout affecté la vallée du Connecticut. Le mercure est descendu à 36 à West-Springfield.

Les plus grands dégâts se sont produits à Hampden et Monson,

Pittsfield. — Le thermomètre a encore baissé, avec le résultat que le shérif Edgar H. Pierce rapporte

avoir vu de la glace sur de l'eau

tranquille à certains endroits. Le

thermomètre dans cette partie de la ville située à proximité du lac

enregistrait 36 à 7h45. Un citoyen

prétend même avoir vu le 31 à son

propre indicateur. Les jardins souffriront quelque peu de cette gelée.

## CADAVER RETROUVE

Vers une heure dimanche après-midi, on a retrouvé dans la rivière Ottawa, près du quai de la Reine, le cadavre de William E. Moore, de Toronto. M. Moore était âgé de 36 ans et était un voyageur de commerce. Il était parti de l'hôtel Russell depuis jeudi. Vendredi matin son beau-frère, M. W. H. Featherston, 15 avenue Melgund, avertit la police que Moore était disparu. Comme M. Moore avait les deux bras paralysés, on connaît immédiatement quelque crainte. Le cadavre fut retrouvé par MM. Edmund Lafleur, Joseph Dionne, 39 Bolton, et Arthur Landry, 307 Riordan. Ils avertirent immédiatement les détectives Emerson et Tisot qui retirèrent le cadavre de l'eau. On transporta le cadavre à la morgue Gauthier où une enquête fut mise en branle. M. Featherston croit qu'il a été victime de quelques personnes qui l'auraient dévalisé tout d'abord, mais la police n'a pas pu se prononcer encore.

**UN SERPENT**

Townsend, Mass. — Un serpent

de six pieds, qui a fait son apparition sur le chemin d'Etel Townsend et East-Townsend. Ce reptile s'est

échappé d'un cirque. Des hommes

ont organisé une battue.

Une dame, dont on ne donne pas

le nom, était au volant de son automobile, lorsqu'elle a fait cette découverte. Les trois mille résidents sont dans l'émoi.

**ELLE RECLAME L'ASSURANCE SUR LA VIE DE SON MARI**

Chicago. — Mme Bernice Zallman, condamnée à quatorze ans de prison pour avoir empoisonné son mari, a intenté une poursuite contre la "New-York Life Insurance Company" en réclamation du montant d'assurance que portait son mari. Elle dit réclamer cet argent pour pouvoir en appeler contre sa condamnation.

**DANS UNE EGLISE**

Hamilton. — Deux incendies criminels ont été allumés dans l'église anglicane St-Marc, où deux croix furent enlevées il y a quelques semaines. Une vive controverse s'est élevée entre les fidèles de cette église au sujet du ritualisme.

## TRES GRANDE DECOUVERTE

VICTOR DAVIGNON D'ATTLEBORO DECOUVRE UN PROCEDE RENDANT L'OR PLUS LEGER. LA DECOUVERTE PORTERA SON NOM.

Boston. — On parle de plus en plus de la récente découverte qui vient d'être faite par un jeune Franco-Américain de 26 ans, Victor D. Davignon, 98 rue County, Attleboro, et qui devra révolutionner l'industrie de la bijouterie. Il

s'agit du secret d'alléger l'or, un art qui avait été perdu, dit-on, avec la mort de Benvenuto Cellini, orfèvre italien du XVIe siècle.

M. Davignon a pénétré le secret

des patrons de ses patrons. Grâce à la nouvelle

méthode, on peut façoner des articles en or et diminuer leur poids

de huit à 18 pour cent de plus que

précédemment. Le nouveau genre

de métal ne ternira pas, est beau-

coup plus dur et aura une plus

longue durée.

On prétend que la somme de

\$9,000,000, par année peut être

économisée par les fabricants

de bijoux aux Etats-Unis en adop-

tant la nouvelle méthode.

La nouvelle invention portera

le nom de l'inventeur, et lui ap-

portera avec la gloire, la fortune.

Davignon est né à Attleboro et

obtint la connaissance du métal

dans l'établissement où il est em-

ployé en qualité de surintendant

et où il travaille depuis bien des

années. Il n'est jamais, dit-on,

à la recherche de sa découverte et

a fait application pour ses brevets.

Benvenuto Cellini, orfèvre ita-

lien du XVIe siècle, auquel on don-

ne le crédit pour la découverte

de rendre l'or plus léger, est né à

Florence, Italie. Ses dessins et son

travail dans les métaux le rendent

fameux à travers le monde civilié

et attire l'attention du Pape Clément VII, qui le fit venir à Rome. Il mourut en l'an 1571 emportant son secret si cher dans la tombe.

## L'IMMODESTIE

Québec. — Monseigneur Laflaume, curé de la Basilique, a annoncé dimanche au prêtre qu'à l'avenir on refusera les sacrements aux femmes vêtues immodestement.

**SQUELETTE DE 8,000 ANS**

Macon, France. — Des archéolo-

gistes de Solvire, près d'ici, au-

raient trouvé trois squelettes

d'hommes qui auraient vécu à des

âges préhistoriques. On les croit

peut-être ceux d'un homme de 8,000 ans. Ces squelettes sont dans l'émoi.

**LA MORTALITE**

Durant les six premiers mois de l'année 1925, la moyenne de la mortalité au Canada et aux Etats-Unis a été la plus basse qui ait été signalée depuis cinquante ans. Cet

été moyenne a été de 8.7 par 1,000 de population, dit le bureau des statistiques vitales d'une compagnie d'assurance (Metropolitan Life) ayant plus de trente-cinq millions de polices en vigueur, tant au Canada qu'aux Etats-Unis. La diminution dans la moyenne de la mortalité causée par la tuberculose

est surtout responsable de la réduction générale dans la moyenne de la mortalité, durant les six mois. Durant cette période, la moyenne de la mortalité, causée par la tuberculose a diminué de 9 pour cent de ce qu'elle était durant les six premiers mois de 1925.

La mortalité causée par les maladies contagieuses, telles que la diphtérie, la pioche, la scarlatine et la rougeole, a été réduite considérablement.

La situation relative au cancer n'a pas changé. Il n'y a pas eu de diminution dans la moyenne de la mortalité, mais la moyenne est restée la même durant les trois dernières années.

Il y a eu une légère augmentation dans la moyenne de la mortalité causée par la diabète. Cette augmentation est légère mais elle semble être soutenue dans certains districts.

Comme d'habitude, on signale une augmentation considérable dans la moyenne de la mortalité causée par les accidents—surtout par l'automobile. De fait, durant les six premiers mois de cette année, la moyenne de mortalités causées par les accidents d'autos a augmenté de cinq pour cent.

Les chiffres qui suivent indiquent les maladies qui ont été responsables du plus grand nombre de décès:

Affections chroniques du cœur 122 par 100,000 de population;

maladies du système respiratoire 115 par 100,000; cancer, 69 par 100,000; tuberculose, 87 par 100,000; diabète, 52 par 100,000; néphrite chronique, 66 par 100,000; diphtérie, 12 par 100,000.

**A NOS LECTEURS**

Vous ne sauriez croire le bien que vous ferez à notre journal en achetant de nos annonces et en leur disant que vous avez vu leur annonce dans "Le Canadien."

Nous comptons sur votre encouragement.

Tél. R. 1731-218 MURRAY

## CETTE LOI EST LA PLUS VIOLEE

UN ORATEUR DECLARE QUE CEST LA LOI DE PROHIBITION ET PROPOSE UN CERTAIN NOMBRE DE MOYENS DESTINÉS A LA FAIRE RESPECTER. — PAS DE DISTINCTION ENTRE RICHES ET PAUVRES.

Cornish, Me. — Louis J. Taber, de Columbus, Ohio, maître de la National Grange a déclaré dans son discours prononcé à la fête annuelle du York County Farm Bureau et de la Pomona Grange, que la lettre du 18e amendement est plus violée en ce pays que toutes les autres lois.

L'orateur dit qu'il ne connaît pas les opinions des autres classes mais qu'il est certain que les fermiers sont unanimement à demander que des moyens soient pris pour faire respecter la loi. Selon l'orateur, la loi Volstead serait mieux observée si on employait rigoureusement les trois règles suivantes:

Déporter chacun des contrebandiers pris non-nationalisés sur le lieu; mettre en prison chacun des contrebandiers naturalisés; traîter chacun des patrons des contrebandiers exactement de la même manière que le contrebandier lui-même.

La classe riche devrait apprendre qu'elle ne peut violer impunément les lois et choisir celles qu'elle peut observer en violant les autres.

L'homme qui encourage le contrebandier ne réalise pas qu'il cultive un dangereux esprit de révolution et de trouble lorsqu'il paye un autre pour se procurer une marchandise qu'il n'a pas le droit d'acheter. Ceux qui prétendent que les fermiers sont opposés à la prohibition sont dans l'erreur et ont été mal informés.

M. Taber termina en faisant un appel vibrant aux membres de la Grange: Il les indusit à se souvenir de l'esprit des pères de la nation, leur amour de la liberté, de leur foi en Dieu et leur volonté de travailler dans les métiers à travers le monde à travers la terre et attira l'attention du Pape Clément VII, qui le fit venir à Rome. Il mourut en l'an 1571